

# 1. interreligiöses und interkulturelles Grillfest im Pfarrgarten

---

*Von M. M.-T.*

3. Juni 2025, 22:16

Am 2.6. fand das erste interreligiöse und interkulturelle Grillfest im Geistinger Pfarrgarten statt. In Kooperation mit der Aktion "Neue Nachbarn" findet einmal im Monat organisiert vom katholischen Familienzentrum das Willkommenscafe für Geflüchtete im Geistinger Pfarrheim statt. Dieses Mal wurde zum Grillfest eingeladen, an dem neben 20 Menschen aus verschiedenen Nationen und Kulturen auch Bürgermeister Mario Dahm und Thomas Wallau, stellvertretender Bürgermeister, teilnahmen. Es war ein lebendiges Miteinander bei Musik, guten Gesprächen und wertvollen Begegnungen.

Wir freuen uns schon auf das nächste Treffen!

## Impressionen vom interreligiösen & inte



